



Alireza Esmaeili.

CONSEJERO CULTURAL DE LA EMBAJADA DE IRÁN

“10.000 españoles visitan Irán al año. Es un destino seguro”

La Universidad de Salamanca crea un seminario permanente de la lengua persa e incrementa las relaciones con el país asiático

A.B. | SALAMANCA

ALIREZA Esmaeili, consejero cultural de Embajada de la República Islámica de Irán, unió ayer los lazos con la Universidad de Salamanca a través de la creación de un seminario permanente que se suma a los convenios que ya tiene el Estudio con las universidades de Teherán y las próximas firmas con las de Shiraz (ciudad que fue capital de Persia en el siglo XVI) y Azad, una de las universidades más importantes.

—¿Qué supone la creación de este seminario en Salamanca coincidiendo con el 800 aniversario del Estudio?

—Irán y España son dos culturas muy antiguas. Las relaciones culturales entre los dos países tienen más de 1.000 años de existencia. Es muy importante que una universidad tan antigua e importante como la de Salamanca tenga un seminario sobre la lengua persa. Estamos contentos que además coincida con el octavo centenario. Va a ser un punto de partida para tener buenas relaciones con España con la apertura de un centro para poder estudiar e investigar.

—¿Cuáles son las acciones de Irán para promocionar la cultura persa y su oferta cultural?

—Por un lado, está la lengua persa con ayudas a otras universidades como la de Salamanca, donde hay un convenio. En segundo lugar, son las actividades artísticas y culturales como el cine iraní que también se ha promocionado en Salamanca. Organizar acciones culturales, científicas y académicas.

—¿Se ha registrado un aumento del turismo en los últimos años?

—Sí. Sobre todo, en los últimos años tenemos más turistas españoles. Cada año recibimos a 10.000 turistas españoles que llegan a Irán.

—¿Es un destino peligroso para turistas?

—No es así. De ninguna manera es peligroso. Hay algunos amigos que han estado aquí y han viajado a Irán sin problemas. Es uno de los países más seguros del mundo, aunque está en el centro de la crisis en Oriente Medio. Lamentablemente se ha hecho mucha publicidad negativa. Esperamos que se viaje a Irán sin prejuicios.

—¿Qué medidas se han tomado para mejorar el turismo?

—Sobre todo en estructuras como mejorar los hoteles, las carreteras y los accesos para el turismo. Además hemos aumentado las oficinas de turismo en Irán. Un ejemplo se puede ver en la exposición de Fitur en Madrid.



Alireza Esmaeili ayer en el claustro alto de Anaya. | FOTOS: CUESTA

FIRMA DE CONVENIO



Más colaboración académica con Irán

La profesora Nazia Barani de Lengua Persa de la Universidad de Salamanca fue la anfitriona de la visita del consejero cultural de Irán. El decano de la Facultad de Filología, Vicente González, anunció además de la creación del seminario permanente la colaboración para la traducción de poetisas iraníes.